

# FANCLチョコレート

## ファンケルチョコレート贈呈報告



### 入谷東幼稚園にプレゼント

震災時より、いち早く園児を預かり親を応援しました。

私が訪ねた時は、コロナウィルス感染防止のため園に入ることはしませんでした。40名以上の園児と保育士の方々にチョコレートをプレゼントしました。一番左の方が園長です。

### その他に、気仙沼市本吉にある ほっぷ障がい者施設 セミナ〜レ



すでに直接報告されているかもしれませんが、40個以上の施設関係と、障がい者利用者様に提供しました。この施設は、震災後、障がい者の悩みを聞き立ち上がった施設となります。

← 仙台市に建つ復興集合住宅、そこに「元気会」を発足し住民を励ましている。その会長に30個近いチョコレートを譲渡しました。

その他に南三陸町に住む個人宅に130個を配布しました。

マリンパル保育園  
保育士5名の方に



志津川町の住民支援の  
要となった発信拠点  
(ホテル観洋附属保  
育)

南三陸町社会福祉  
協議会(結の里)



日頃より、復興住宅地  
で活動されている社協  
の皆様。その方々に  
チョコレートを譲渡し  
ました。

新型コロナウイルス  
(COVID-19)の感染報  
告が広がる中、ゆっく  
りと会ってお話をする  
事は困難でした。です  
が、配った皆様は大変  
喜ばれました。そして  
「覚えて下さり本当に  
ありがとうございます  
す」とのことでした。